

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Una madre en duelo revela el trágico desenlace de su hijo: 'Lo mataron por la espalda y testigos afirman que fue la Policía'

Principal



Publicada el: 13/11/24	Visitas: 102
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 54	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/una-madre-en-duelo-revela-el-tragico-desenlace-de-su-h ijo-lo-mataron-por-la-espalda-y-testigos-afirman-que-fue-la-policia_8261.php

UNA MADRE EN DUELO REVELA EL TRÁGICO DESENLACE DE SU HIJO: 'LO MATARON POR LA ESPALDA Y TESTIGOS AFIRMAN QUE FUE LA POLICÍA'

Principal

Una madre en duelo revela el trágico desenlace de su hijo: 'Lo mataron por la espalda y testigos afirman que fue la Policía'

Familiares del adolescente baleado denuncian la desatención policial en un momento crucial: "Como policía, no ando persiguiendo motos y disparando", expresó un pariente del joven asesinado.

Detención de Policías por el Asesinato de un Adolescente en Colón

Dos policías se encuentran detenidos como sospechosos de estar involucrados en el trágico asesinato de un adolescente de 14 años, ocurrido en la madrugada del martes en Colón. Además, un menor de 17 años resultó gravemente herido durante

el incidente.

Mariana Rodríguez, madre de Anthony, declaró a Subrayado que la noche del crimen su hijo le pidió permiso para salir a ver a un amigo y andar en bicicleta. "No sabíamos dónde estaba, ni que iba a salir en moto", comentó

Rodríguez.

Según la madre, varios testigos afirmaron que fueron agentes de la Policía quienes dispararon y causaron la muerte de su hijo. "Me enteré que mi hijo estaba muerto. Me lo mataron por la espalda. Testigos vieron que fue la Policía", añadió con tristeza. Subrayado divulgó un video que muestra el momento de la

persecución policial.

Al ver el video me di cuenta que lo mataron por la espalda.

En la grabación se escucha que grita y se cae. La policía le dijo: '¿te asustaste?' cuando ya estaba muerto",

destacó Rodríguez.

La madre también mencionó que Anthony no conocía al conductor de la moto implicada en el incidente, quien es conocido como Cristian.

"La bala los atravesó a los dos.

Entró por mi hijo y salió por el acompañante", comentó. Rodríguez enfatizó que la agente en cuestión parecía más interesada en culpar al motociclista que en asistir a su hijo, quien yacía en el piso tras recibir el disparo.

Cuando ella ya le había dado el tiro, le preguntó si se había

asustado", lamentó.

Anthony estaba en sexto año de escuela y, según su madre, era un buen chico, querido por todos en el barrio.

"Él era un pan. Siempre ayudaba a los demás, tenía solo 14 años. Hoy lo vamos a velar y vendrá todo el mundo porque lo querían

mucho", expresó emocionada.

Rodriguez desmintió versiones que señalaban un ajuste de cuentas o comportamientos delictivos por parte de su hijo, pidiendo que se hicieran responsables por la pérdida de su vida.

Declaraciones de un Familiar Policía

Jonathan Figueredo, familiar de Anthony y miembro de la Policía, habló con

Subrayado sobre el procedimiento llevado a cabo.

Afirmó que su primo no portaba ninguna arma, solo su celular.

"Se escucha un disparo, seguido de la voz de la agente femenina.

No generalizo a todos los policías, pero el procedimiento estuvo mal ejecutado. Como policía, no persigo motos y disparo", indicó Figueredo. El familiar argumentó que un disparo debe ser justificado únicamente cuando

hay riesgo para la vida propia o de un tercero.

"Eś sentido común.

Esto fue un procedimiento incorrecto.

La agente alegó haber disparado a la cuneta, lo cual fue inadecuado. Que se responsabilicen porque la vida ya la quitaron", afirmó.

Figueredo subrayó que Anthony no contaba con requisitorias ni antecedentes penales, describiéndolo como un chico "totalmente limpio".

"No entiendo por qué se efectuó el disparo", concluyó.

Fuente: Subrayado

Imágenes

UNA MADRE EN DUELO REVELA EL TRÁGICO ΔΤΔ AFIRMAN QUE FU POLICÍA'

madre en duelo revela el tragico desenlace de su hijo lo mataron por la espalda y testigos afirman que fue la po

Tags

procedimiento, mataron, incidente, anthony, figueredo, familiar, policial, disparo, testigos, adolescente, asesinato, momento

Noticias relacionadas

- Mi hijo es inocente y tengo evidencias que lo respaldan", afirmó la 4.8 * madre del joven de 14 años acusado en el caso del homicidio del bebé
- Tragedia en Colón: Un joven de 14 años pierde la vida tras un

- violento tiroteo, mientras que otro de 17 lucha por su vida en el hospital
- 4.1 * Joven asesinado en Colón captó en video el momento del ataque, que se convirtió en prueba clave para la Fiscalía
- 3.6 * Sin motivo aparente: la madre de la joven asesinada en barrio Maracaná rompe el silencio
- 3.9 * Joven estadounidense se quita la vida tras mantener conversaciones con un personaje de Inteligencia Artificial
- 4.2 * La madre de Juan Izquierdo revela detalles sorprendentes sobre el episodio de arritmia que su hijo experimentó hace una década:

 "Nunca nos informaron
- 4.3 * Una joven de 18 años, que asistió a un partido de fútbol en un polideportivo, resultó herida por disparos, a pesar de ser ajena al violento ataque
- 4.4 * Un padre en duelo: la trágica muerte de su bebé de cinco meses en Casabó
- 3.8 * Tragedia en las rutas: una madre de 33 años y su pequeño hijo de 4 años pierden la vida en un devastador choque entre su moto y un camión de carga
- 4.3 * Un hombre, previamente objetivo de dos intentos de asesinato, fue herido de bala en la cabeza durante un partido de fútbol

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes

derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
t e e e e e e e e e e e e e e e e e e e

uncategorized	
uruguay decide 2024	